

Generalversammlung Nachbarschaftshilfe Kreis 1&8

Im Dienst der Nachbarschaft

Die Generalversammlung der Nachbarschaftshilfe Kreis 1&8 fand am 4. April 2024 im Turmzimmer der Predigerkirche statt. Im vergangenen Jahr leisteten 66 Freiwillige in 724 Einsätzen 1398 Stunden Nachbarschaftshilfe. Die gefragtesten Hilfestellungen waren Gesellschafts- und Einkaufshilfen, gefolgt von administrativen Hilfen und Kinderbetreuungen, zum Beispiel verbunden mit Schulnachhilfe, wie die Vermittlerin Katja Chmelik in ihrem Jahresbericht darlegte.

Die Jahresrechnung schloss mit einem Plus von Fr. 4588.-, womit sich die Eigenmittel auf Fr. 54 942.- belaufen. Die Rechnung wurde angenommen und dem Vorstand Décharge erteilt.

Anstelle der zurückgetretenen Zehra Bayzat wurde Bignetta Caprez gewählt, der übrige Vorstand wurde wiedergewählt.

Die Nachbarschaftshilfe bietet mit dem Projekt «Digi-Café» Hilfe im Bereich Digitalisierung (siehe unten). Ausserdem wird das Projekt «Nachbarn mit Nachbarn» lanciert, bei dem



Von links: Belinda Harris (Beisitzerin), Christina Seitz und Ruth Keller (Co-Präsidentinnen), die Vermittlerin Katja Chmelik, Rolf Landolt und Ursula Meaders. (Bignetta Caprez war abwesend.)

Foto: EM

Personen mit gleichen Interessen zusammenfinden sollen, beispielsweise zum Wandern, Spielen, Musizieren. Dazu wird ein Newsletter eingerichtet.

Anschliessend an die Versammlung

bot sich bei einem Apéro die Gelegenheit zum Austausch.

EM

Nachbarschaftshilfe Kreis 1&8, Tel. 077 506 43 52,
www.nachbarschaftshilfe.ch. Kreis 1: Kulturhaus
Helferei, Kirchgasse 13, Donnerstag 17 bis 19 Uhr.
